



4 Pièces

95 m²

Réf. W-02VTVF

1 145 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à vendre (75017)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au 3ème étage avec ascenseur d'un bel immeuble Haussmannien, Engel & Völkers vous présente ce charmant appartement de 95m², à rénover. L'appartement comprend une entrée, un séjour, une salle à manger, une cuisine, deux chambres (possibilité trois), une salle de bains, un dressing et un WC. Une cave complète ce bien. L'appartement, calme et lumineux, a conservé les codes de l'ancien avec une hauteur de plafond de 2,88m, des moulures, des cheminées et un parquet point de Hongrie. L'immeuble est sécurisé par un digicode, un interphone et une gardienne à demeure. Copropriété de 40 lots Procédure en ...

Situated on the third floor of a beautiful old building with elevator, Engel & Völkers presents this charming four room apartment of 95 sqm Carrez to be renovated. The apartment consists of an entranceway, a living room, a dining room, a kitchen, two bedrooms (possibility of three), a bathroom, a walk-in closet and a separate WC. A cellar completes this property. The apartment is calm and bright with and has preserved its old world charm with herringbone parquet floors, mouldings and a chimney. The building is secured by a digicode, an intercom and a caretaker. Joint ownership of 40 ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

